
FDP Hofheim

ENERGIEVERSORGUNG SICHERN. ANTWORTEN AUF DIE KRISE.

19.08.2022

Vortrag von René Rock MdL am 14. September 2022 im Stadtmuseum Hofheim

Manch einer erinnert sich noch an die autofreien Sonntage Ende 1973, mit denen die Bundesrepublik Deutschland auf die erste Ölkrisen reagierte. Nun stehen wir erneut vor einer Energiekrise, und die Rahmenbedingungen sind drastischer denn je.

„Energieversorgung sichern. Antworten auf die Krise.“ lautet daher der Titel des Vortrages von René Rock, Fraktionsvorsitzender und energiepolitischer Sprecher der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, zu dem die FDP Hofheim am 14. September 2022, um 18.00 Uhr, ins Stadtmuseum Hofheim in der Burgstraße 11 einlädt.

Der Ukraine-Krieg führt nicht nur in der Außen- und Sicherheitspolitik, sondern auch bei der Energieversorgung zu einer „Zeitenwende“. Russland ist kein verlässlicher Partner. Das hat enorme Auswirkungen für Deutschland und Europa. Wir stehen vor einer realen Versorgungskrise beim Gas und erleben drastische Preissteigerungen mit enormen Auswirkungen für private Haushalte und die Wirtschaft. Jetzt gilt es, sicher durch den Winter zu kommen und die Energiepolitik neu auszurichten. René Rock wird in seinem Vortrag die Vorschläge der FDP vorstellen.

Beim anschließenden Umtrunk im Stadtmuseum besteht die Möglichkeit, dem Energieexperten Fragen zu stellen und das Gehörte zu diskutieren. Die FDP Hofheim freut sich auf zahlreiche Teilnehmerinnen und Teilnehmer und einen interessanten Abend.